

Démarrage du trimestre d'hiver 2022 à la Faculté de l'aménagement

Aux membres de la Faculté de l'aménagement,

Nous espérons que le temps des Fêtes vous a apporté repos et réconfort.

Dans la foulée du communiqué envoyé hier soir par le recteur [en pj], nous tenons à vous transmettre une information complémentaire concernant les activités d'enseignement à la Faculté de l'aménagement en ce début de trimestre.

Toutes les activités d'enseignement de la Faculté commenceront à distance ce trimestre d'hiver, du 10 janvier et au moins jusqu'au 31 janvier 2022. Ceci concerne tant les ateliers que les cours, les séminaires et les activités des laboratoires d'informatique. En effet, nous ne sommes pas en mesure de démarrer les activités d'atelier en mode présentiel comme nous l'avions prévu au mois de décembre dernier, principalement en raison du serrement des mesures de mitigation. Nous vous invitons à rester à l'affût des consignes complémentaires dans les prochains jours.

Pendant ces premières trois semaines du trimestre d'hiver, notre capacité d'adaptation est à nouveau mise à l'épreuve. Notre expérience des derniers mois nous sera très utile, tout comme notre capacité à collaborer avec empathie et créativité pour vivre ensemble une expérience académique de qualité tout en sécurité.

Nous ne pouvons qu'encourager l'ensemble de la communauté facultaire à s'assurer d'avoir une couverture vaccinale complète. Rappelons que tout le personnel est dès maintenant admissible à la troisième dose du vaccin : il suffit de cocher la case « je suis un travailleur dans un milieu scolaire » au moment de prendre rendez-vous sur le site [Cllic Santé](#).

L'évolution de la situation sanitaire dans la Province pendant les prochains jours demeure cruciale pour s'assurer de la faisabilité du retour en présentiel de l'ensemble de nos activités à compter du 31 janvier. Nous demeurons optimistes. Les équipes de direction des trois Écoles et de la Faculté collaborent étroitement avec la direction de l'Université de Montréal pour adapter nos activités au contexte de la meilleure manière possible.

En vous souhaitant un bon début de trimestre, en toute sécurité,

Izabel Amaral, directrice de l'École d'architecture

Danielle Dagenais, directrice de l'École d'urbanisme et d'architecture de paysage

Tatjana Leblanc, directrice de l'École de design

Juan Torres, doyen intérimaire, Faculté de l'aménagement